



CHRISTIAN ARELI HERNANDEZ

Movilizador Latino
(México)



Global One80

ENFOQUE

Christian Areli es la Directora de Maná, Museo de las Sagradas Escrituras, el primer Museo de la Biblia en América, ubicado en la Ciudad de México, cuyas exposiciones y programas académicos hacen asequible a los visitantes el encuentro con la belleza, historia y mensaje central de las Escrituras.

JORNADA

A la edad de 8 años, Areli tomó la decisión de invocar a Jesucristo como Señor de su vida dentro de una comunidad de fe cristiana. Desde temprana edad disfrutó involucrarse en el servicio de la iglesia local, participó activamente en el comité de misiones y en actividades semanales de evangelismo. En su adolescencia, por 7 años consecutivos sirvió durante sus vacaciones de verano en diversas iglesias del interior de la República mexicana a través del ministerio conocido como *Misioneros de Verano*, que prepara a jóvenes para impartir clubes evangelísticos para niños. Actividades todas de singular valor formativo, que estimularon y fortalecieron el llamado de Dios para su vida.

Al terminar su carrera en Trabajo Social y con la disposición de prepararse formalmente para el ministerio, conoció el Museo de la Biblia a finales del 2011, en un ciclo de cine-debate sobre la Reforma. Entidad en la que encontró un espacio del más alto compromiso espiritual y académico con la reflexión histórico-teológica de las Escrituras.

El mensaje que escuchó del presidente del Museo en torno a los principios a los que la Reforma nos invitaba a volver en toda época confrontaron su ser en lo más íntimo y le impulsaron a iniciar con seriedad su formación bíblica en idiomas, ciencias bíblicas y filosofía de la religión. La Reforma, señalaba el fundador y presidente del Museo, nos recuerda que si bien la salvación es por gracia. De igual manera, la santificación de la vida del creyente sólo puede tener sus raíces en la gracia. Ninguna práctica, disciplina espiritual o rito tienen el poder de transformar nuestras vidas, sino sólo la gracia manifestada en la comunión viva y amorosa con Cristo.

Global One80 es una organización multicultural de liderazgo y desarrollo comunitario inspirada en la vida de Jesús. Nos unimos a líderes dedicados y comprometidos en las diversas etapas de su viaje de liderazgo para impactar a las comunidades con el Evangelio de Jesús. Empoderamos a nuestros líderes al:

- **IDENTIFICAR** líderes emergentes y exponenciales que estén deseosos de influir en sus comunidades. Inspiran a quienes los rodean al construir relaciones y escuchar las necesidades de la comunidad.
- **INVERTIR** en ellos para agudizar su potencial dado por Dios brindándoles oportunidades para crecer y avanzar como líderes.
- Ayudar a **IMPLEMENTAR** su visión en la planificación de iniciativas de impacto con el apoyo de donantes que creen en su visión. Establecen iniciativas que tienen un enfoque eclesial y / o social.

Juntos podemos marcar la diferencia al ayudar a llevar la esperanza de Jesús a más personas. La tarea es demasiado grande para hacerla solos; necesitamos socios que capaciten a líderes apasionados para (transformar / influenciar) comunidades con el Evangelio, una vida a la vez.

Líderes Empoderados ► Comunidades Transformadas

NUESTRA MISIÓN

“Empoderar a los líderes para transformar comunidades con el Evangelio, una vida a la vez”.

Deseo apoyar financieramente a: **Christian Areli Hernandez**

Mensual

Trimestral

Anual

Regalo Especial

Nombre:

Dirección:

Ciudad:

Estado:

C. Postal:

Teléfono:

Email:



GlobalOne80.org

Teléfono: (720) 592-5964

Email: Info@GlobalOne80.org

Contribuya de forma segura en línea

globalone80.org/donate/christian-areli-hernandez/



Haga el cheque pagadero a: **Global One80**
PO Box 51675 Mesa, AZ 85208-0084

• Somos una organización 501 (C) 3 aprobada por el IRS y su donación es deducible de impuestos.

ESCANEA PARA DONAR

